

Deli-2

Bewerbung

Initiator*innen: Alexander Schrickel (KV Saarbrücken)

Titel: Alexander Schrickel

Foto



Angaben

Alter: 31

Selbstvorstellung

Hi, ich bin Alex und ich würde mich freuen, die saarländischen Grünen auf der Bundesdelegiertenkonferenz zu vertreten und kandidiere auf Platz 4 der Delegiertenliste.

Die Grünen sind in der Bundesregierung und das ist großartig. Ich bin überzeugt, dass sich unsere Regierungsarbeit durchaus sehen lassen kann. Jetzt gilt es die Weichen zu stellen, auch bei der nächsten Bundestagswahl unsere Themen durchzusetzen und für alle einen sozialgerechten Klimaschutz zu

gewährleisten.

Doch ist auch klar, dass wir im Rahmen von Koalitionsabsprachen oft den Kürzeren gezogen haben und Vorhaben hinter unseren Ansprüchen zurückblieben. Zudem haben wir Grüne uns im Zuge der vielen Krisen auch verändert und wie wir uns in Zukunft zu Themen wie Frieden, Migration und Bürgerrechte positionieren, wird Teil der Diskussion der nächsten Jahre, an der ich mich gerne beteiligen will.

Mir sind viele Themen wichtig, doch was mich am meisten bewegt hat, war der Antrag gegen weitere Verschärfungen des Asylrechts auf unserer letzten Bundesdelegiertenkonferenz. Und auch wenn Robert Habeck nach der knappen Ablehnung des Antrags versprach, in der Koalition künftig stärker gegen populistische Scheinverbesserungen zu sprechen, befürwortete er vor kurzem die "Ein Like kann zur Abschiebung führen"-Pläne von Nancy Faeser. Ich bin überzeugt, dass wir als Grüne verhindern müssen, dass das Thema Migration so populistisch von der Regierung behandelt wird, da damit nur rechte Kräfte gestärkt werden indem ihre Anliegen so legitimiert werden.

Wenn ihr Fragen zu weiteren Positionen von mir, beispielsweise zu (digitalen) Bürgerrechten habt, schreibt mich gerne an über gruene.at.schricketel.cc